

Bonjour aux membres du club VAD.

À la dernière assemblée générale du 17 novembre j'étais sortant au conseil d'administration du club VAD et j'informais officiellement les personnes présentes que je n'accepterai aucune mise en candidature. J'ai pris cette décision après mûres réflexions, comme le dicton le dit si bien, il faut savoir quand s'arrêter. Soyez rassurer et ne cherchez pas de raisons particulières qui m'auraient amenées à cette décision. J'en suis tout simplement rendu là dans mon cheminement.

Après une trentaine d'expositions organisées et un nombre incalculable d'activités, je crois que je peux me retirer en me disant devoir accompli. Bien entendu je ne prends pas tout le mérite et suis bien reconnaissant d'avoir toujours été bien appuyé et supporté là dedans.

Avec une auto et deux bateaux à restaurer, je ne crois pas que je vais m'ennuyer dans les prochaines années. On se rencontrera sûrement dans les activités et expositions que je compte bien participer à l'occasion, donc on ne se perdra pas de vue. Je me suis fait un nombre incalculable d'amis pendant toutes ces années, je tiens à les revoir et je ne les oublierai jamais.

En terminant, j'espère fortement que le nouveau conseil d'administration sera supporté par tous les membres comme je l'ai été moi-même, les choses vont tout simplement être différentes et le club VAD continuera de grandir lentement mais sûrement. Le club VAD est une grande famille et je lui souhaite longue vie.

Merci de votre attention.
Réjean Rheault
18 novembre 2010